



青パト”まもるくん”の防犯ニュース

和歌山市危機管理部 地域安全課

中学生らが地域安全を呼びかけ！

紀之川中学校生徒ら約40人が全国地域安全運動

青パト”まもるくん”は、平成24年10月19日(金)にスーパーエバグリーン四ヶ郷店で開催された、和歌山東警察署主催の防犯街頭啓発に参加してきました。

この啓発は、「平成24年度全国地域安全運動(平成24年10月11日～10月20日)」に合わせて開催されたものです。和歌山市立紀之川中学校や少年補導員、市立少年センターなどから約40人が参加し、ひったくりや自転車盗の被害に遭わないように注意を呼びかけました。



小学生にも
やさしく啓発



自転車には
ツーロック



大きな声で
防犯を呼びかけ

大人気!
きしゅう君



ひったくりの被害は、平成24年1月～9月末で29件(市内3署・認知件数)発生しています。被害に遭わないためには、自転車のカゴに”ひったくり防止ネット”を取り付けたり、カバンを持つときは車道と逆の側にもつなど、犯人の”やる気”をそぐことが有効です。また、何より大切なのは”自分は大丈夫”と思わず、いつも周囲に気をつけることです。